



mi menyangka bahwa kami tidaklah miliki sesuatu apa pun dari harta benda kami melainkan sekedar apa-apa yang menyukupi kami semata-mata.

Pada masa Umar bin Khaththab, bangsa Arab pernah menderita kelaparan yang sangat hebat, yaitu pada satu tahun yang dinamakan "Sanatul Ramadah" maka kaum Muslimin dari pelosok dunia, baik timur maupun barat serentak menampakkan perasaan untuk menjamin dasar penghidupan bersama dalam menolak kelaparan tersebut dari semenanjung Arabia. Sayidina Umar berkata: Jika manusia menderita kembali tahun yang demikian rupanya niscaya aku memasukkan ke dalam setiap rumah yang mampu manusia menderita sebanyak anggota keluarganya, sesungguhnya manusia itu tidak akan mati jika hanya makan setengah perutnya.

Dengan demikian jelaslah bahwa kemerdekaan memiliki dan ketentuan hak milik perseorangan tidak sekali-kali bertentangan dengan adanya hak masyarakat dalam milik itu. Pendapat ini disokong oleh penyelidikan-penyelidikan fiqh.

Islam datang dengan peraturan yang bukan bersifat perseorangan dan bukan pula bersifat kemasya-

















2. Harta kekayaan yang dipunyai oleh seseorang tidak dengan sendirinya akan menyelamatkan orang yang punya. (QS. 46:20).
3. Harta kekayaan adalah kekuasaan, sebagai kekuasaan harta itu dapat menyebabkan manusia berbuat baik, dapat pula dengan harta itu manusia berbuat jahat. (QS. 43:54).

Oleh karena itu Al-Qur'an memerintahkan kepada manusia untuk memanfaatkan harta yang diperolehnya itu, selain dari pada itu untuk kepentingan diri pribadi keluarga, juga untuk kepentingan umum dan orang-orang yang tidak punya. (QS. 16:71). (Muh - Daud Ali, hlm, 22 ).

Syekh Mahmud Syaltut Al-Marhum berkata dalam kitabnya: "Islam Tekad dan Syari'at", mengenai soal ini, berkenaan dengan harta itu faedahnya meliputi seluruh masyarakat dan ia menunaikan keperluan-keperluan masyarakat itu sebagaimana yang kami telah sebutkan, maka Allah menyandarkan harta itu kepada dirinya sendiri untuk menunjukkan kedudukan dari pada harta tersebut, terkadang disandarkan kepada dirinya dan pemilik-pemiliknyanya dijadikan sebagai khalifah-khalifah yang menjaganya, memperkembangkannya dan membelanjakannya sesuai dengan jalan

